

English will follow

## Un investissement important pour Gogo Quinoa

Le 18 janvier dernier, monsieur Martin Bilodeau, président de l'entreprise Gogo Quinoa et administrateur du Groupe Export procédait à l'inauguration de la toute nouvelle usine de plus de 40 000 pieds carrés de l'entreprise, située au 2300 rue Michelin à Laval. Rappelons que Gogo Quinoa est la première compagnie de commercialisation du quinoa en Amérique du Nord à être certifiée équitable.

Monsieur André Coutu, p-d.g. du Groupe Export et monsieur Dominique Bohec, président du conseil d'administration étaient sur place pour célébrer cette ouverture. Au nom de l'ensemble des membres du conseil d'administration, ils offrent leurs sincères félicitations à Gogo Quinoa pour cette expansion qui coïncide avec le récent lancement de leur nouvelle ligne de pâtes super grains certifiées biologiques, sans gluten et 100% végétaliennes.



## A major investment for Gogo Quinoa

On January 18, Mr. Martin Bilodeau, President of Gogo Quinoa and Administrator of Export Group, inaugurated the company's brand new 40,000 square foot factory located at 2300 Michelin Street in Laval. Gogo Quinoa is the first quinoa marketing company in North America to receive the fair-trade certification.

Mr. André Coutu, p-d.g. of Export Group and Mr. Dominique Bohec, Chairman of the Board of Directors joined Gogo Quinoa's team to celebrate this opening. On behalf of all Board members, they extend their sincere congratulations to Gogo Quinoa for this expansion, which coincides with the recent launch of their new line of certified organic, gluten-free and 100% vegan super grain pasta.



Claudia Charuest

*Directrice des communications*  
*Groupe Export agroalimentaire*  
T 450-649-6266 poste 217  
[claudiacharuest@groupeexport.ca](mailto:claudiacharuest@groupeexport.ca)